



A la comunidad estudiantil de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades



Estimadas alumnas y alumnos

Presente

Como probablemente estén enterados, el Colegio se encuentra en un proceso de actualización de los programas de estudio de los primeros cuatro semestres. Este esfuerzo de la comunidad académica está enfocado a revisar la concordancia de los programas con el Modelo Educativo del CCH, con el propósito de mejorar la calidad de la formación que reciben.

Hasta este momento, el trabajo del profesorado ha centrado su labor en la recuperación y enriquecimiento de las propuestas realizadas por la comunidad académica desde el año 2009, a quien le hago manifiesto mi reconocimiento por el esfuerzo y compromiso con la institución.

Actualmente, nos encontramos en una fase de socialización y validación de las propuestas de actualización de los programas de estudio de los primeros cuatro semestres. Para ello te invitamos a conocerlas y a que contestes un breve cuestionario que nos permitirá contar con mayor información a considerar en el proceso. Ingresa a la página del CCH (www.cch.unam.mx), sigue la liga de "Socialización y Validación de la Propuesta de Programas Actualizados", utiliza tu número de cuenta como usuario y fecha de nacimiento como contraseña.

Su participación entusiasta es muy importante.

Reciban un afectuoso saludo.

Atentamente,

"Por mi raza hablará el espíritu"

Cd. Universitaria, D.F., 26 de marzo de 2015

El Director General

Dr. Jesús Salinas Herrera